

zu TOP

Mainz, 24.01.2014

Anfrage 1413/2013 zur Sitzung am 30.10.2013

Fehlende Festnetz- und Internetanschlüsse im Baugebiet Finthen West (SPD)

Das Neubaugebiet Finthen-West ist seit einigen Monaten teilweise bereits bewohnt. Das Baugebiet, angrenzend in Richtung Süden an die Theodor-Heuss-Straße und in Richtung Westen an die Ludwig-Schwamb-Straße, umfasst rund 80 Wohneinheiten.

Das Wohngebiet ist bislang noch immer nicht mit Festnetz- und Internetanschlüssen erschlossen. Es sollen im Zuge der Erschließung bereits die erforderlichen Rohre verlegt worden sein, seitdem scheinen die aber leer in der Erde zu liegen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie stellt sich die Situation im Baugebiet Finthen West aus Sicht der Verwaltung dar?
2. Welche Lösungsmöglichkeiten sieht die Verwaltung?
3. Warum erfolgte keine frühzeitigere Information der Bewohner bzw. Grundstückseigentümer von Seiten der Verwaltung? War es nicht möglich, die Situation früher zu klären und eine Lösung zu finden, die nicht die monatelange Nutzung des Gebietes ohne Festnetzanschlüsse und Internetverbindung nach sich gezogen hätte?

gez.

Dr. Eckart Lensch, SPD-Fraktionsvorsitzender